



## ■ REFORMA EDUCATIVA

**Filología organiza mañana un acto en defensa del Latín y el Griego en Secundaria**

La Facultad de Filología acogerá mañana, 12 de diciembre, una jornada reivindicativa en defensa de las lenguas clásicas. El departamento de Filología Clásica e Indoeuropeo, junto con la Sociedad Española de Estudios Clásicos, han organizado una lectura de textos clásicos en el vestíbulo del edificio Anayita. El objetivo de esta actividad es defender la enseñanza de las lenguas clásicas (Latín y Griego, en este caso) en los planes de estudio de Educación Secundaria Obligatoria y Bachillerato. La lectura, que lleva por título "Yo conozco mi herencia, ¿y tú?", dará comienzo a las 12 horas.